



## Compte Rendu de l'Assemblée Générale des Marcheurs de la Gohelle du jeudi 13 février 2025

En présence des représentants de la Mairie de Montigny : Cécile Goffart, Danièle Lambert et Stanislas Smuraga, M. Le Maire et M. Salomé n'étant pas disponibles.

### Michel Rydz rappelle les évènements de l'année 2024 :

- **Agglo randonnées – Eden 62** : Mme Barrois remercie les guides et serre-files d'avoir encadré les vingtaines de randonneurs sur les différents circuits en 2024. Elle partira en retraite cette année, et ne sait pas si cela sera reconduit cette année.
- **Téléthon 2024** : Seul les 28 Marcheurs de la Gohelle ont participé. Le départ à 16h est un peu tôt pour les personnes qui travaillent.
- **Lacs et Terrils** : Le dimanche 6 octobre, uniquement 156 participants car en même temps que Dourges, Octobre Rose, et beaucoup d'autres dans la région. Cette année nous reculons à la deuxième semaine du mois, soit le 12 octobre 2025.  
Nous vous distribuerons des flyers pour ceux qui randonnent le dimanche.

### **Autres évènements :**

- Sortie 22 mai, à la Bonbonnière à Lille : 31 personnes.
- Concert « Stars 80 » le 23 novembre : 25 personnes
- Courir à Montigny le 5 mai : 27 bénévoles
- Marché aux puces le 20 mai, bonne recette avec le Tennis de table
- Voyage en Dordogne : 22 participants
- Barbecue le 30 août : 71 personnes se sont inscrites ; animation à refaire.
- Repas de Noël le 3 décembre : 80 inscrits pour la carbonnade Flamande.

### Animations en 2025

- Galette des rois le 14 janvier, toujours bien appréciée, merci aux bénévoles.
- Courir à Montigny le 9 mars : 23 inscrits.

- Marché aux puces le lundi de Pentecôte 9 juin, → prévoir une réunion en mars avec le club de Tennis de table.
- Voyage en Pologne, du 12 juin au 18 juin, avec un départ en avion depuis Charleroi ;
  - ⇒ Il est souhaité de ne pas organiser d'autres voyages en même temps, ce qui réduit le nombre de partants pour les marcheurs de la Gohelle...
- Nous organiserons un sondage pour le prochain voyage de 8 jours en 2026, ainsi que pour une sortie à la journée : n'hésitez pas à nous remonter vos souhaits, vos idées, etc... (par exemple une sortie pour voir Notre Dame à Paris en sept/octobre, en combinant avec une autre activité sur Paris).
- Le barbecue est prévu le 29 août 2025
- Le repas de Noël se fera le vendredi 12 décembre, tout dépend de la disponibilité de la salle.
- Concert « QUEEN » au stade couvert à Liévin, en covoiturage, le 17 octobre : nous avons très peu de places disponibles, il est donc urgent de répondre à la proposition d'inscription qui vous a été faite.
- Les deux groupes Tamalou et Tapasmal les mardis et les jeudis sont bien appréciés, mais le temps nous a souvent forcé à annuler la sortie ; Nous avons quelques nouveaux adhérents et nous leur souhaitons la bienvenue.
- Nous aurons prochainement, peut-être en septembre, une nouvelle salle à l'école Cochin (à partager avec d'autres associations) pour nos réunions du comité et des guides/serre-files.
- La FFR a augmenté la cotisation de 2€, nous sommes donc passés de 37€ à 38€ pour les marcheurs de la Gohelle.
- Nous avons 80 adhérents qui ont repris la licence FFR cette année contre 91 en 2024.
- L'Assemblée générale des Présidents des associations FFR des Haut de France se tiendra dans la ville de Montigny le samedi 1 mars à 9h.
  - nous avons besoin d'une dizaine de bénévoles pour aider au service !

Après ce bilan moral (adopté à l'unanimité), le Président a présenté le bilan financier de l'année 2024 (vérifié par J. P. Hornoy) : adopté à l'unanimité.

## Renouvellement du Comité 2025

- Deux démissions cette année : la trésorière et un guide.
- Les trois personnes faisant partie du tiers sortant se sont de nouveau proposées et ont été réélues à l'unanimité.

- Ayant fait acte de candidature, Chantal Massin et Géraldine Munoz ont été élues à l'unanimité.
- Michel Rydz est reconduit comme Président, après un vote à l'unanimité des membres du Comité.
- Le détail de la composition du Comité sera mis sur notre site des « Marcheurs de la Gohelle ».

Madame Cécile Goffart, au nom de la Mairie, a félicité les Marcheurs de la Gohelle pour le nombre important de personnes présentes à cette Assemblée Générale et pour le dynamisme dont l'association fait preuve, notamment pour sa participation à diverses manifestations au sein de la commune.

Monsieur le Président clôture la séance et invite les participants au pot de l'amitié.

Merci de votre présence.